



Studienteilnehmer gesucht!



Besserung der Kopfschmerzen durch ein Riechtraining?

Geht das?

Diese Frage beschäftigt Kolleginnen und Kollegen des Uniklinikums Dresden im Rahmen einer Studie.

Dafür suchen wir Probandinnen und Probanden im Alter von 6-17 Jahren, die Lust haben, an einem 3-monatigen Riechtraining teilzunehmen.

Hintergrund:

Studien zeigen, dass ein regelmäßiges Riechtraining mit Duftstoffen das Riechvermögen steigert und die Schmerzschwelle angehoben wird. Das führt zu einer verminderten Schmerzempfindlichkeit und hat ein besseres Befinden zur Folge. Diesen Effekt wollen wir mit dem Riechtraining bei Kopfschmerzpatienten untersuchen.

Ablauf:

Insgesamt wird es zwei Termine im Schmerzzentrum des Uniklinikums geben:

Beim ersten Termin werden:

1. Die sensorische Empfindlichkeit der Haut getestet
2. Die Empfindlichkeit der Nase getestet
3. Die Geruchsempfindlichkeit bestimmt
4. Einige Fragebögen beantwortet
5. Das Riechtraining erklärt

Beim zweiten Termin werden:

1. Erneut die Empfindlichkeiten getestet, um den Einfluss des Riechtrainings zu beurteilen
2. Einige Fragebögen beantwortet

Du kommst in Frage, wenn du:

1. Zwischen 6 und 17 Jahre alt bist
2. Regelmäßig Kopfschmerzen hast
3. Keine Nasennebenhöhlenerkrankung hast

Interesse oder Fragen:

Berit Höfer

E-Mail: Berit.Hoefer@mailbox.tu-dresden.de

Tel.: 0163 7894572